



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mardi 16 mars 2010

Le conseil de la jeunesse creilloise sur les rails

Le lancement officiel du conseil de la jeunesse creilloise (CJC) aura lieu

Vendredi 19 mars

à 19h

salle du conseil municipal

La cérémonie sera présidée par Jean-Claude Villemain, maire de Creil, accompagné des maires adjoints Nicole Capon, Danièle Carlier et Meral Jajan, des conseillers municipaux Marine Barbette et Eddie Beaubrun, et en présence de Cédric Vitu, parrain du Conseil de la jeunesse creilloise, champion de France de boxe (super-mi-moyen).

Les 24 jeunes qui se sont portés volontaires pour devenir conseillers se verront remettre une écharpe de conseiller et seront officiellement installés dans leurs fonctions. Cette première séance permettra également de présenter la charte de fonctionnement du CJC, de mettre en place les quatre commissions (santé, emploi, loisirs et citoyenneté-logement-mobilité) et d'aborder les premiers sujets de réflexion.

Le CJC est l'aboutissement de la démarche engagée par la ville en 2009 auprès de la jeunesse creilloise à travers les assises de la jeunesse, afin de permettre aux jeunes de participer activement à la vie locale et de mener des actions en faveur de tous les jeunes de Creil.

Contact : Stéphanie POISSON 03.44.29.50.58 stephanie.poisson@mairie-creil.fr

C'est maintenant !
www.mairie-creil.fr

LA VILLE
CREIL
OISEPICARDIE